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Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de outubro do ano de 2020, às 09h00 (nove 
horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora nº 
015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, 
Cleber Costa,   Eduardo Canuto, Francisco Sales, Ib Brêda, José Marcio Filho, 
Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta e Silvania Barbosa. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador 
Francisco Sales comunicou o debate que acontecerá hoje entre a CEI e a 
Braskem para discutir o que vem acontecendo com os bairros afetados, 
mobilidade urbana e outras questões atingidas por esse caos. Salientou que 
a Braskem precisa ter comunicação com a sociedade e informar as regiões 
que não serão afetadas onde essa situação está assustando a população. Em 
aparte, a vereadora Silvania Barbosa trouxe informação que recebeu quanto 
a quantidade de areia necessária para fechar as cavernas e teceu comentário 
sobre o que vem acontecendo devido a Braskem. Retornando, o orador 
aguarda que a empresa venha com condições para resolver os problemas.  O 
segundo orador, vereador Cleber Costa reportou – se a expectativa de todos 
para a disponibilização da vacina contra a covid – 19 e explica o que está 
acontecendo quanto a politização política sugerindo que venhamos trabalhar 
em prol da população. Fez breve relato sobre a questão da Braskem como 
também a redução de consumo pelas famílias. No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: projeto de lei nº 86/2020 do vereador Eduardo 
Canuto – considera de utilidade pública o instituto Cândido Teles – ICT 
(protocolo web nº 10200009/2020). Projeto de lei nº 87/2020 do vereador 
Eduardo Canuto – considera de utilidade pública o grupo Gay de Maceió 
(protocolo web nº 10200010/2020). Projeto de lei nº 88/2020 do vereador 
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Cleber Costa – institui no calendário oficial do município de Maceió o Dia da 
Juventude a ser comemorado anualmente no 2º domingo do mês de agosto e 
dá outras providências (protocolo web nº 10210014/2020). Projeto de lei nº 
89/2020 do vereador Cleber Costa – estabelece como essenciais no município 
de Maceió as atividades exercidas pelos profissionais de educação física nos 
locais e nas condições que especifica (protocolo web nº 10210015/2020). 
Projeto de lei nº 90/2020 da vereadora Silvania Barbosa – dá nova redação ao 
artigo 16 da lei nº 4.495/1995 de 08 de abril de 1996 e acrescenta inciso 1º e 
2º, ao artigo 18 da lei nº 4.454/1995, de 11 de outubro de 1995, acrescenta o 
parágrafo 1 ao item 04 do artigo 316 da lei nº 3.538/1985, de 23 de dezembro 
de 1985 e acrescenta os itens 6 e 7 e revoga a lei nº 6.971 de 10 de janeiro 
de 2929(protocolo web nº 10210016/2020).  Feita a chamada para o Ordem 
do dia, foram constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram 
lidos e aprovados: projeto de lei nº 155/2019 do vereador Beto da Farmácia 
(recurso ao plenário – CCJ parecer pela inconstitucionalidade – protocolo nº 
4164/2019). Projeto de lei nº 53/2020 do vereador Eduardo Canuto (em 1ª 
discussão – protocolo web nº 06250033/2020). Requerimentos da vereadora 
Silvania Barbosa (em discussão única – protocolos web nº 10140002/2020 a 
10140010/2020). Indicação do vereador Cleber Costa (em discussão única – 
protocolos web nº 10140020/2020, 10150012/2020 e 10150013/2020). 
Requerimentos do vereador Ib Brêda (em discussão única – protocolos web 
nº 10160023/2020, 10160024/2020). Indicação do vereador Lobão (em 
discussão única – protocolos web nº 10190002/2020 a 10190005/2020). 
Passando para o Expediente Final, não houve oradores inscritos. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para a 
próxima terça-feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei 
a presente ata que dato e assino. Maceió, 22 de outubro de 2020 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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